Ricardo Roa

La inusual idea de Petro: sugirió <mark>importar gas por medio de los cables de energía</mark> eléctrica de Panamá

En el consejo de ministros, el presidente le "jaló las orejas" a <mark>Ecopetrol</mark> porque en sus cuentas es más barato traer gas de Panamá.



Presidente Gustavo Petro habló de importat gas en el último Consejo de Ministros televisado. FOTOS: Colprensa y Presidencia.



Los consejos de ministros del <u>Gobierno Nacional</u> siguen dando de qué hablar. En esta ocasión el presidente Gustavo Petro hizo un llamado de atención al presidente de <u>Ecopetrol</u>, <u>Ricardo Roa</u>, parte de su política de comercio exterior.

El jefe de Estadoga analizó la política energética del país. Manifestó que **no entendía por qué la petrolera estatal no estaba realizando importaciones de gas hacia Colombia.**



Westcol luego de criticarle

campaña publicitaria

Lea aquí: ¿Es viable traer gas de Panamá por medio de sus cables de energía eléctrica como dijo Petro? Esto dicen los expertos

En ese momento preguntó por Ricardo Roa. Y expresó: "Hermano, no entiendo por qué <u>Ecopetrol</u> no está importando el gas".



"El simple hecho que Ecopetrol no importe el gas como sí importa gasolina no permite negociación con los colombianos (...)", agregó.

Y posterior **ordenó al ministro de Minas y Energía**, **Edwin Palma**, **indagar qué está pasando con <u>Ecopetrol</u> y por qué no está realizando compras exteriores.**

Traer gas por los cables de energía desde Panamá

Además, el presidente precisó más sobre cómo debería traerse ese gas. El mandatario habló sobre traerlo de Panamá a mejores costos para generar mayor competencia en el mercado local.



Economí

Fitch advierte: Colombia tendrá que importar más gas y pagar más por la energía

"Nos lo venden a 19 y es a 12. Y en Panamá acabamos de ver que lo compran a 6, y por los cables de energía eléctrica de Panamá podría llegar ese gas importado a Colombia, vía energía eléctrica de ellos, bajaría esto que estamos hablando", explicó Petro sobre su idea.



Videos | América tuvo mala fortuna en su duelo con Corinthians y dejó escapar la



Te recomendamos



El difícil relato de colombianas que secuestraron en México para estar con mafiosos: "Nos iban a matar"



Estos son los 10 mejores destinos para jubilarse en 2025, ¿Colombia está incluida?



¿Por qué ahora sí Susana Muhamad le aceptó la dirección del DNP a Petro?



"Al Gobierno Nacional le duele lo que funciona en el país, y aquí EPM sí funciona": Gutiérrez sobre señalamientos de Petro

Utilidad para la vida



Displasia de codo en perros: cuáles son las causas y qué tratamientos existen



Ocho razas de perros más bonitas, según la ciencia



¿Lo sabía? Los gatos de Nueva York enfrentan posibles multas



La razón por la que la mayoría de los gatos naranjas son machos





Enlaces Promovidos por Taboola

También se había hablado de traerlo de Catar y Venezuela

Lo cierto es que la importación de gas ha sido un tema recurrente en la administración petrista. Hace menos de un mes, el presidente habló de comprar ese energético en Catar.

Entérese: Fact check: la cascada de mensajes contradictorios de Petro sobre la energía durante su consejo de ministros

En ese entonces, Petro dijo que el sistema de precios de gas es una especulación pura expresada en revender el gas colombiano a precios del gas importado. "El gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional: nos están robando", escribió Petro en la red social X.

Eso sin mencionar que con anterioridad la apuesta del Gobierno fue importar ese gas desde Venezuela, pero finalmente tampoco se logró por falta de infraestructura.

Lea también: Petro ordena a Ecopetrol importar gas de Catar; esta fue su justificación

Algunos críticos no comparten la apuesta del Gobierno. Por ejemplo, el exministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, calcula que comprar ese gas saldría tres veces más costoso frente al local y "con una huella de carbono mucho mayor".

Por lo que cuestionó la lógica de la propuesta del jefe de Estado, pues consideró que es contradictoria con su política medioambiental.

Para seguir leyendo



EE.UU. y Francia contraatacan por contrato de jets de combate

Faltan unos tres meses para firmar el contrato de compra con Suecia, tiempo en el cual sus competidores pretenden mejorar la oferta para reemplazar a los Kfir.

Siguiente >

hace 4 horas

"Sin Hidroituango hubiera habido un racionamiento de energía": con datos, EPM responde a los ataques de Petro

La empresa de servicios públicos se pronunció después de los ataques que recibió por parte del presidente Petro y el ministro de Minas y Energía,









08 de abril de 2025









Después de que el presidente Gustavo Petro y el ministro de Minas y Energía arremetieran contra EPM, asegurando que **Afinia, filial de EPM en la Costa Caribe "apagaba barrios enteros"** y que "las turbinas de Hidroituango no están generando", desde la compañía emitieron un comunicado donde detallaban el gran aporte al sistema energético del país que ha hecho **EPM en los últimos años**, **especialmente en épocas de sequía**, y en las deudas millonarias que otras compañías, usuarios y entidades tienen con la compañía.

Puede leer: <u>Fact check | ¿Qué tan cierto es lo dicho por Petro y el ministro de Energía sobre EPM e Hidroituango?</u>

En su comunicado, **la compañía asegura que tiene su portafolio de plantas de generación de energía hidráulica al servicio del país**, cumpliendo sus compromisos de energía, particularmente en períodos de escasez de lluvias, tal y como sucedió entre 2023 y 2024, cuando se presentó uno de los fenómenos El Niño más intensos, seguido de una sequía atípica durante los meses que tradicionalmente son de lluvias en 2024.



Medellín

"Al Gobierno Nacional le duele lo que funciona en el país, y aquí EPM sí funciona": Gutiérrez sobre señalamientos de Petro

EPM destaca, por ejemplo, que la central Hidroituango en noviembre de 2023, en pleno fenómeno de El Niño, **contribuyó a una disminución cercana al 40 % en el precio de bolsa de la energía**, gracias a la entrada en operación de sus unidades de generación 3 y 4, que contribuyeron a atender a cerca del 11 % de la demanda de energía eléctrica del país durante dicho mes.

"Sin Hidroituango, probablemente hubiera ocurrido un racionamiento de energía, con las implicaciones que esto tendría para todos los colombianos", señalaron